

Hopfenweg 21
PF/CP 5775
CH-3001 Bern
T 031 370 21 11
info@travailsuisse.ch
www.travailsuisse.ch

Assemblée des délégué.e.s Travail.Suisse 11 septembre 2020 – Résolution

Enfin le congé paternité – tous et toutes aux urnes !

Depuis près de 15 ans, Travail.Suisse travaille à l'introduction du congé paternité en Suisse. Et pour de bonnes raisons :

- Il renforce les familles et leur donne un temps important et nécessaire à un moment charnière pour leur avenir.
- Il donne aux hommes la possibilité d'aider leur partenaire après la naissance. Compte tenu des séjours hospitaliers de plus en plus courts après l'accouchement, c'est très important.
- Il donne aux pères le temps de s'épanouir dans leur rôle de père. Ils deviennent ainsi des partenaires beaucoup plus fiables pour leurs épouses et grâce à ce climat de confiance de départ, ils leur permettent de reprendre plus facilement le travail le moment venu.
- Il donne la possibilité aux pères d'apprendre les bons gestes dès le premier jour, ce qui leur permet de construire une relation très proche avec leur enfant.
- Il permet aux PME d'offrir un congé à leurs collaborateurs, comme les grandes entreprises, à un coût minime.

Il y a de nombreuses autres bonnes raisons pour lesquelles nous avons poussé cette question sur le plan politique ces dernières années. D'abord par des interventions directes au Parlement et ensuite - quand le Parlement a fait la sourde oreille - par une initiative populaire. Aujourd'hui, nous pouvons aussi dire avec fierté que sans nous, sans Travail.Suisse, le Parlement n'aurait pas adopté de contre-projet. A cause d'un référendum basé sur le mensonge, nous devons malheureusement voter sur cette question le 27 septembre. Nous avons maintenant la possibilité de confirmer le magnifique succès atteint par notre initiative populaire. Les pères ne doivent plus se contenter d'un seul jour de congé après la naissance de leur enfant.

Il nous faut maintenant mobiliser à nouveau toutes nos énergies dans les derniers mètres de ce marathon et faire venir aux urnes le plus grand nombre possible de partisans du congé paternité.

Travail.Suisse appelle tous les votant.e.s à approuver le congé paternité de deux semaines, pour ainsi faire avancer la politique familiale suisse.